

Florence, la capitale du mal

Emily et Yubia partent en voyage scolaire pour Paris et Florence. Elles vont faire des rencontres occultes. Matt va devoir intervenir pour sauver Yubia. Morgan rencontra pour la première fois vampires et démons et en apprit sur ces créatures occultes et dangereuses.

Avec Julia, nous avons eu comme projet d'amener la classe de 1^{ère} année d'histoire de l'art en Europe, plus précisément à Paris, puis à Florence. Notre projet nous prit toute l'année. Il était prévu pour le début de la 2^{ème} année. Mais l'origine exclusif de l'histoire de l'art se transforma en projet plus vaste concernant 60 étudiants d'histoire de l'art, mais aussi de musicologie et de sciences.

Mme Kemper était notre responsable de voyage et était très stricte, ce qui pouvait se comprendre avec les risques que ce type d'excursion pouvait engendrer. Le voyage en avion se passa pour le mieux. J'étais à côté de Viviane donc tout allait bien.

Voyage à Paris

Notre première destination fut Paris, avec la visite du grand palais, du musée d'Orsay et d'autres merveilles dont regorgaient la capitale. Nous devions y rester 3 jours. Les chambre étaient dispachées par Mme Kemper et je me retrouvai dans celle de Dorcas. Elle était plus calme avec moi, mais toujours sur la défensive. Mais je l'aimais bien. Les consignes étaient très strictes, pas de sorties la nuit. Et bien entendu, Dorcas sortit avec Agatha. J'en profita pour faire venir Viviane dans ma chambre. Mais cette dernière trouvait que laisser ces deux jeunes filles seules dans Paris était dangereux. Ha, toujours autant à se soucier des autres. J'aimais vraiment cela chez elle. Alors elle appela Agatha et nous les rejoignons, tout en les observant de loin.

Nous fûmes accostées par deux jeunes hommes fort charmant. Stéphane me faisait rire. L'autre embrassait Yubia et ils partirent pour Montmartre. Dorcas et Agatha les suivirent. Elles eurent bien raison car il s'agissait d'un vampire. Agatha fut grièvement blessée. Avec un doute, Stéphane me racompagna, mais je le suivis. Il me remarqua. Je lui inventai un bobard et cela fonctionna. Il me demanda de lui faire confiance et nous passâmes une nuit fort agréable ensemble. Je compris qu'à Florence qu'il s'agissait d'un vampire.

Je revins à l'hôtel à 9h30, très en retard. Mme Kemper nous fit la morale à juste titre. 7 d'entre nous n'aurait pas leur unité d'enseignement en lien avec ce voyage. Elle était furieuse, car cette ville comme la prochaine était dangereuse pour les jeunes filles ou jeunes garçons. Mais là en plus, l'une d'entre nous était à l'hôpital. Nous étions consignés dans l'hôtel, jusqu'à midi pour que les professeurs prennent une décision pour la suite du voyage scolaire.

Je retrouvai Julia qui était avec son père, comme accompagnateur. C'était l'adjoint du shérif de San Francisco donc pas un rigolo. Il resta avec moi tant que j'étais avec sa fille. Puis, j'y l'idée d'aller parler Mme Kemper, car Zoé me rappela que nous ne pouvions pas sortir mais pour le reste ...

Sa porte était ouverte. Elle était contente qu'on vienne s'excuser. Nous fîmes passer le mot aux autres. Et chacun vint le faire. Les professeurs acceptèrent la suite du voyage. De toutes les façons, Dorcas aurait fait en sorte qu'un envoutement oblige Mme Kemper à continuer le voyage. Nous nous rapprochons avec Dorcas et couchons ensemble.

Le lendemain, comme Agatha était à l'hôpital, Dorcas voulut sortir seule. Je l'accompagnai. Elle accepta, mais ne s'attendait pas que je vienne avec Yubia. Elle la détestait car pour elle elle était un nuit à ennui. Nous fîmes le test et effectivement, elle se fit agressée par ce qu'elle crut être des SDF, mais qui étaient des Arthropodes. Nous eumes alors une longue discussion. Yubia comprit que ce monde était différent, que Dorcas et moi étions différentes. Dorcas était lourdes et je dus malgré moi révéler des secrets, car je ne voulais pas lui mentir. Mais Dorcas lui fit oublier notre conversation. Je l'en remercie.

De retour, je voulais rester avec Yubia, mais elle nous voulut pas de moi. Elle comprit que j'avais des choses à régler avec moi-même. Elle comprit que j'avais une liaison avec Dorcas et Julia. Alors elle me ferma la porte.

J'appelai Diane car j'avais besoin de réconfort et de soutien. Nous partîmes sur le monde d'Ouranos où je fis une quête contre moi-même, perdant tous les êtres qui m'étaient chers. Tout cela dura 500 ans, le temps d'un baiser dans l'ascenseur.

Le reste du voyage à Paris se passa bien.

Florence et son musée des offices.

Dès notre arrivée, nous nous rendîmes au musée des Offices. Nous fîmes la connaissance de Raymoundo Galtoni, conservateur national des musées d'Italie et ami de Zelda Spellman. Je demande si nous pouvions le visiter librement ou du moins avoir un peu de temps, mais cela m'eut été refusé. Alors nous prîmes de l'avance avec Yubia et je la fis assoir devant une œuvre que j'appréciai pour lui en parler et à son tour, elle se montra passionnée. J'en étais amoureuse.

A la fin de la visite, Raymoundo rappela à Zelda qu'elle était invitée ce soir à une réception dans le musée. J'insistai pour que nous y soyons invités et la moitié de la classe était d'accord. Le conservateur nous offrit cette possibilité. Nous allâmes nous préparer pour nous faire belles.

Dès notre arrivée, nous vîmes de nombreux artistes et mécènes. Que du beau monde. Mais j'avais envie de Yubia. Alors nous partîmes dans une réserve pour faire l'amour. C'était un endroit interdit, mais si excitant. Puis, nous nous séparâmes. Yubia trouva Peter, un rocker qui rapidement mis sa bouche dans la sienne. Puis, tout devint bizarre autour de nous. Je compris que nous étions entourés de vampire. Moi-même j'avais un cavalier servant très gentil.

Je voulus jouer du clavecin et au final je fis amener le mien. Nina, une amie de mes parents, mais aussi vampire me donna le conseil de briller ou d'être dans l'ombre mais pas faire les choses à moitié comme j'avais fait. J'aurai dû jouer moi-même du clavecin. Je compris que le chef de cette assemblée était M. Mann, un Toreador.

Je constate que Yubia m'ignore comme hypnotisée.

Je passai alors un peu de temps avec Gianni, le joueur de luth. Nous nous mîmes sur un balcon, chacun d'un côté d'un pilier. Gianni se mit à jouer et je me mis à chanter.

Nous attirâmes l'attention, notamment celle de M. Mann. Nina sourit car j'étais dans la lumière. A la fin de la chanson Gianni m'embrassait. Il me parlait et me dit la même chose que Stéphane. Je fis alors le lien. Il reconnut qu'il ne voulait pas me laisser seul dans ce milieu et craignait pour moi. Je trouvai cela touchant. Yubia ne me calcula pas une fois de plus. Je lui parlai de Peter. Il me dit de s'en méfier, mais que je ne n'y pouvais rien. Alors je lui promis de revenir le revoir, car il était quelqu'un de bien, mais que j'avais des choses à régler.

Dans un premier temps, je retrouvai Dorcas pour la calmer avec le pendentif car elle était furieuse de ne pas pouvoir rentrer où nous étions. Il fallait se la jouer finement. Je croisai des démons et séduisis au passage Violet, une des deux qui me le rendit. Je savais que nos chemins allaient se recroiser dans la soirée.

Puis, au détour d'un couloir, Emily disparut pour laisser la place à Matt.

Gianni avait raison, le vrai amour détourne des pouvoirs vampiriques. Alors je séduis Yubia, car j'avais vraiment eu peur qu'elle fût encore sous son emprise. J'apprenais sur les vampires.

Puis, un conseil improvisé avait lieu dans le cloître mais nous ne pouvions passer. Je fis diversion avec Bella, la vampire du protocole. Nous allâmes au piano et un jeu de séduction eut lieu. Je lui refusai d'aller plus loin. Et à partir de là, le pire arriva car je l'avais frustré. Je revins en arrière pour changer les choses et les rendre meilleures. Je découvrai ce nouveau monde. Je compris l'importance de moments si intimes avec des vampires tels que de toreadors ou si brutaux avec les brujah. Je ne crois pas avoir détonné. Nous passâmes un moment extraordinaire avec Bella pendant lequel elle me mordit et je voulus voir. Puis, nous nous quittâmes car Yubia venait de se faire prendre par Peter. Je me mis à prendre la défense de Yubia et tua 10

vampires, les démons s'en donnant aussi à cœur joie. Je décapitai Peter. Puis, Samantha s'y mise, mais sachant ce qui allait arriver, je baissai les armes plus tôt, sans m'obstiner et reconnaissant la puissance de mon adversaire. Elle avait passé un deal avec Yubia : passer la nuit ensemble si elle gagnait.

Pour ma part, je passai la nuit avec les deux démons et retrouvai Yubia au matin. Heureusement que j'étais revenu en arrière pour éviter bien des drames et des désagréments. Je passai la journée et la nuit avec Yubia.

Pour la dernière nuit, je passai avec Stéphane comme promis. Je sus que nous nous reverrions un jour.

Nous repartîmes pour San Francisco. Le voyage s'était bien passé. Les vampires avaient été correctes et chacun fut libre de vivre sa vie et l'instant présent selon son choix. Nous avons eu la chance de tomber sur ces vampires. Et je compris qu'il ne fallait pas frustrer un vampire, tout comme un démon. Cette expérience fut importante pour moi dans ma connaissance du monde de l'occulte.

Les renseignements techniques

Campagne : Les purificateurs

Acteurs : Morgan Mc Knight

Date de jeu : septembre 2038

Date IRL : janvier 2021